



## Espera Creel que diálogo con Adán Augusto López lleve a reunión con AMLO

Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, dijo esperar que el diálogo que tendrá con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, conduzca a que finalmente pueda tener un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador, para exponerle su visión sobre la seguridad y el combate a la violencia que padece el país.

Luego de que el jefe del ejecutivo federal anunció que daría instrucciones al titular de Gobernación para que dialogue con el panista,

Creel agradeció la decisión para que pueda entablar un diálogo con su gobierno a fin de aportar su experiencia y enriquecer una propuesta que enfrente con eficacia la inseguridad que viven las familias.

“No omito señalarle, que el diálogo que usted instruyó que se llevara a cabo a finales del año pasado, con el Secretario de Gobernación, fue infructuoso, a pesar de que usted manifestó que se llevaría a cabo “escuchando a todos y que no se actuara con cerrazón”, añadió.

A la pregunta de si fue grosera la forma como López Obrador anunció la posibilidad del diálogo, el panista señaló su interés de dialogar a pesar de las maneras, y de aportar la experiencia que tuvo como secretario de Gobernación durante un sexenio en que se registraron bajos índices de violencia.

Ratificó su interés de reunirse con el mandatario; “sólo le pido que escuche”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/29/politica/espera-creel-que-dialogo-con-adan-augusto-lopez-lleve-a-reunion-con-amlo/>

